



Journal d'Eugène

Lundi 10 février 2025

Semaines de l'amitié et de la persévérance scolaire



Les deux prochaines semaines seront remplies d'activités spéciales pour les élèves. Cette semaine, l'école vibrera autour des thèmes de l'amitié et de la St-Valentin. Des jeux d'activités autour des mots touchant à ces thématiques, des mots mystères et un courrier du coeur apportera bien du bonheur autant aux petits qu'aux grands.

La semaine prochaine, ce sera la persévérance scolaire qui sera soulignée. Les élèves auront de multiples occasions pour parler de la persévérance, et vous recevrez une invitation de la part des enseignants pour contribuer à votre façon.

C'est aussi au courant de cette semaine que sera lancé notre prochain défi, soit celui d'apprendre à bien gérer nos émotions!



Du 10 au 14 février, nouvelles inscriptions

Les nouvelles inscriptions débuteront dès aujourd'hui, le 10 février. Nous vous rappelons que toutes les inscriptions se feront en ligne. La procédure est accessible en vous rendant sur le site du CSSDHR. Vous pouvez également visionner la vidéo mise sur notre page Facebook.

Le jeudi 13 février, le secrétariat sera ouvert jusqu'à 17h45 si vous souhaitez obtenir de l'aide pour les inscriptions. Vous pouvez aussi communiquer avec la secrétaire au marie-claude.st-onge@cssdhr.gouv.qc.ca pour obtenir la procédure.

Chaussures

Nous tenons à vous rappeler que votre enfant doit avoir une paire de chaussures à porter en tout temps. Afin d'assurer la sécurité de l'école, nous ne pouvons pas leur permettre de porter leurs bottes puisque ceci fait en sorte qu'il y a des flaques d'eau dans les classes rendant ainsi les surfaces glissantes.

Nous vous remercions de veiller à ce que votre enfant ait une paire de chaussures à l'école.



Campagne de financement "Perfection"

Nous vous rappelons que la date limite pour saisir les commandes effectuées avec le catalogue des produits "Perfection" est le 2 mars.

**Joyeuse
St-Valentin**

Dates importantes

Mercredi 12 février: Sortie au Zukari pour les élèves de la 1ère année

Vendredi 14 février: Activité spéciale avec Laurent Duvernay-Tardif à la place Bell pour les élèves du 3e cycle

Vendredi 28 janvier : Journée pédagogique mobile

Semaine du 3 au 7 mars : Relâche scolaire (l'école et le service de garde seront fermés)

2 mars : Fin de la campagne de financement

Chantale Mercier, Directrice

Valéry Bouchard, directrice adjointe

Annie Lessard, directrice adjointe